· 2 年

メージで覚える記憶のトレ

た生徒ほど、合格率が高い

ことを力説された。その上

第536号

かできないものではなく、 ためには、 (以下 |

どんな人でもできるように 常生活の中で、普段やらな る必要がある。脳トレは日 氏を講師に招き、実施され 館ホールにおいて、速読イ 講演会が、12月16日に、記念 ンストラクターの中村成博 いことをやるだけででき 速読ができるようになる 速読は限られた人間し 講演内容は次の通り。 「脳トレ」)をす 脳のトレーニン

- 学年を対象とした進学 指や本を使用し ングの仕方や、 た目のトレーニ

況判断の高速化 視力の上昇・状 動体 績上昇につなが 成よくなり、成 め、勉強の効率解力が高まるた が見込めるた とができる。 め、部活動にお いても活かすこ



2年生

/3年0学期/

方」をテーマで行われた。期としての3学期の過ごし 対象に「3年0 (ゼロ) 7日の3時間目、2年生を 師のベネッセコーポレー また、進学講演会が1月 ン赤石涼帆氏からま 学

# 速読講演会で

ようになると、

のおかげだ。速読ができる

っている「環境適応能力」 記憶力・理

を実感した。この脳トレを を読む速度が上がったこと ニング前と後で全員が文章 トレーニングの時間はさほ ど長くなかったが、トレー ーニングを行った(写真)。

上がった。 な訓練が必要だと思ってい 前に脳トレをしてその効果 帰ってから家族にも教えた ることができる」、「家に たが、これなら毎日継続す 20日間続けることにより、 習慣化されるそうだ。 生徒からは「速読は特殊 「今日から部活動の

を忘れて熱心に聞き入って かという話に、 文武両道を実践するために やすく説明された。特に、 の自分の学力や性格を正確 勉強を始めるにあたって今 受けること、第一志望校に も日頃の授業をしっかりと いかに学習時間を確保する に把握することなどについ 向けて努力すること、受験 で入試制度や出題内容から 具体例を交えて分かり 生徒は時間 会が、1月8日、さいたま 新都心にあるブリランテ武 保護者会新年会

明るく楽しく

そうです。

栄北高校は今年

品が当たる福引などで盛

戦で箱根駅伝を勝ち抜いた

بح

行われる余興や、

兀気のよ

(1)

年//

ハッピーな一年になるよう

保護者の皆様もご協力

一会となった。

明るく楽しく元気よく

り

に相応しい、明るく楽しいり上がり、新年のスタート

TEL○四八─六六七─八八八三埼玉県さいたま市北区土呂町一四三九番地一

AX〇四八一六五二一六七〇

平成28年の保護者会新年

| あるため、努力を怠らなけ

をお願いしま

と呼びかけ

います。これからも、栄北れば、大成するといわれて

た (写真)。

新年会

必要があるなかで、今回 いるかなどを確認しておく で1年となった。今のうち 講演をきっかけに学習に対 から基礎学力に漏れがない いた。2年生は大学受験ま 学習習慣が身に付いて ざいます。今年はさる年で 加して開かれた。 す。 をいただき、ありがとうご 多くの保護者の方にご参加山本末一校長は「本日は 職員45名の計207名が参め、162人の保護者と教 蔵野で諸田公美会長をはじ 光る才能を持ち、

作戦は、ハッピー大作戦でに触れ「青山学院の今年の活躍

ケーショ

ンを図

平成28年 保護者会

顧問とコミュニ 担任や部活動の 語った。 ご協力をお願いします」と が発展していけますよう、

会では、和やか

その後の懇親

な雰囲気の中、

また、諸田会長は、箱根

さる年の人は、磨け

手も、 した。

見てくれている人も 原監督は、自分も選

題に花を咲かせ



入試の説明を受ける受験生

### ビジネスプラン

とえ学園

彰式において2年連続で学 支援センターで行われた表 3回 創造力、 公庫主催の「第 北関東信越創業 生ビジネスプラ ン・グランプ 無限大8 高校 生が挑 に、今年は

取り組む予定である についてプランを考えてい ら様々な角度からビジネス にも力が入り、一年生なが われたプレゼンテーション ならなかったが、校内で行 活動した。個別の受賞とは クラス5~6班に分かれて 入学してから半年間をか 来年度以降も継続して 文化祭発表に向けて各

合否通知の手渡しが行われれ、受験生や保護者に直接 通知を受け取った受験 一く見られた。 校賞を受賞した。

喜び合いながら帰る姿も多認し、保護者や友人たちと 生たちは、 すぐ であること、また受験に勝 を待つ受験生の姿も多く見 朝早くから開場 臨んでいた。 語と、それぞれ 雰囲気の中、 50分間実施。

₹362-0806

北足立郡伊奈町

科試験に全力で 験生は緊張した 時45分までの学 単願受験者は 受



した。

分の国語から始まり、2時

面接試験へ。

られた。試験は午前8時

間目の数学、3時間目の英

数日

前に降った雪が日陰

行われ、1138名が受験

月22日と23日の2日間で 平成28年度入学試験が、

に残る中、

気を高めた。

自動車

科

回る公安国の学

クシート用の鉛筆セッ け、気持ちを引き締めた。 込みを高めた(写真)。 ールを送り、合格への意気 終了後には、今年もマー 最後に、センター試験の

一された。 が、生徒一人ひとりに手渡っケージの菓子の激励品

て話がされた。次に大塚眞

科長補佐からも、受験は

つために大切なことについ

は体力、気力の勝負となる

学力だけでなく、ここから と、合格をイメージしたパ 模を拡大し、今年は幕張メ ムカーのイベント。年々規 チューニングカー・カスタ

しながら、当日の試験に向 された。生徒は要項を確認 注意事項についての説明が

セ全館を使用し、

越生

**感**したセンス、商品開発能生徒たちは、その技術や卓製作過程を見学していた

過去最大 来場者

に目を奪われていた。

ロール法についてアドバ いよ始まる入試に向け、

2016』を見学した。

Z ス

> は、スバル360をベー このうち「でんどう虫

にS30フェアレディをE

(電気自動車) として加

東京オートサロンは、

983年に第1回が開催さ

今回で34回目を迎えた

工.

2現したカスタムカーで

われた『東京オートサロン

千葉の幕張メッセで行 動車科の生徒が1月16

でんどう虫Z」の3点。

ン」カットモデ

が壇上に現れ、受験生にエ任の掛け声とともに、担任 こと。そして、受験前日の いよ始まる入試に向け、士スがされ、生徒たちはいよ 過ごし方や精神面のコント 続いて、鷺谷直樹学年主 1

80台のカスタ 規模の開催とな も30万人を超え、

出展作品は、 ポロ」ハーフカ クスワー 自動車大学校の めていた。 など、理解を深 ッフに質問する 各ブースのスタ 輝かせながら見 生徒たちは目を べられていた。 ムカーが出展さ -VW (フォル V W T D I エ 系列校の埼玉 会場内には8 所狭しと並 、積極的に モデル、 ナゲン

幕張メッセで3年生が記念撮影

### ALTO **\$ SUZUKI** TURBORS

株式会社 スズキ自販埼玉 〒331-8658 本社:さいたま市北区吉野町2-222-10 TEL 048-663-5911代 FAX 048-651-6524

当社ホームページもご覧ください。 http://www.sj-saitama.jp/

## 株式会社

ユウ・エイヴィシステム

設計・施工・販売・保守音響・映像・情報・通信システムの企画

TEL 〇四八―六六五―二〇五七北関東支社 さいたま市北区奈良町四八―三

ホーチキ 、製造、販売、・消火設備・テ 施工、に 保聴設備

株式 社

### 佐藤栄学園グループ校の皆様の

免許取得をバックアップ致します!!

卒業してから一年以内の方も 特典対象者(普通車)となります!!

(詳細は電話でお問い合わせ下さい。) 実地試験免除 埼玉県公安委員会指定

おなじみの東都自動車グループです。

動車学校 東都自動車グループ お問い合わせ 1048-651-8811 タクシー・ハイヤー・観光バス・ホテル・ゴルフで